

21. August 2011 18:21 Uhr

PARTNERSCHAFT

## 1218 Kilometer ins französische Abenteuer

**30 Mädchen und Buben nehmen heuer am Jugendaustausch mit Carnac in der Bretagne teil** *Von Stephanie Sartor*

 F Empfehlen

 Tweet

 +1



Auf dem Weg ins französische Abenteuer: 29 Jugendliche aus Illertissen sind mit dem Bus in die Partnerstadt Carnac am Atlantik abgereist.

Foto: Foto sas

Illertissen Marie Reindl sitzt auf einem Berg aus Taschen, Koffern und Rucksäcken und wartet auf die Ankunft des Busses, der sie und 29 andere Jugendliche nach Carnac bringen soll. Ganze sechs Gepäckstücke hat die 14-Jährige dabei, prall gefüllt mit Schuhen, Klamotten Kosmetikartikeln und natürlich dem Gastgeschenk für die Familie, in der sie wohnen wird. „Tassen, gefüllt mit Illertisser Pralinen“, sagt sie. Marie nimmt heuer zum ersten Mal am Jugendaustausch teil. „Am meisten freue ich mich auf die fremde Sprache, die neue Umgebung und darauf, segeln zu gehen“, erzählt sie.

Vom 19. bis 28. August sind die Jugendlichen unterwegs. Die Reise geht über 1218 Kilometer an die französische Atlantikküste. Während des Austauschs ist viel geboten: Die Teilnehmer machen unter anderem einen Ausflug mit dem Schiff in den Golf von Morbihan, besichtigen die Stadt Vannes und können sich bei einer Fußball-Rallye, Bowling, Segeln und Strandspielen austoben oder bei einem Picknick am Strand entspannen. Martin Kausch freut sich am meisten auf den Besuch des Schlosses Suscinio. Auch der 13-Jährige ist zum ersten Mal dabei.

Ein Stück französische Lebenskultur erfahren

Den Jugendaustausch gibt es mittlerweile seit 1973. Alle zwei Jahre brechen Mädchen und Buben aus Illertissen nach Carnac auf, um dort in Gastfamilien ein Stück französische Lebenskultur zu erfahren. Stadträtin Helga Sonntag ist zum vierten Mal als Betreuerin dabei. „Das ist sicher kein Erholungsurlaub“, sagt sie und fügt dann noch mit einem Lächeln hinzu: „Aber Stress ist es auch keiner.“ In der Zwischenzeit ist der Bus abfahrbereit, Mütter und Kinder umarmen sich, Väter packen letzte Taschen in den Laderaum. Dann geht es los. Maries Mutter winkt ihrer Tochter nach, die einer aufregenden Woche in Carnac entgegenfiebert.

### **Lücke oder Implantat?**

Hochwertige Implantate, 80% sparen TÜV geprüfter Service: Note "1,6"!

[www.ZahnersatzSparen.de](http://www.ZahnersatzSparen.de)

Google-Anzeigen